

Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gukamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 17, 2024 - 06:07



Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gukamtibmas

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru, Patroli ini dipimpin oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E, MH, dan diikuti oleh

petugas patroli AIPTU Atallah, BRIPKA Jumadi, dan BRIPKA Agil.

Patroli Biru kali ini difokuskan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (GUKAMTIBMAS) serta mencegah tindakan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Adapun rute patroli mencakup lima desa utama, yaitu Desa Bojongkokosan, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, Desa Langensari, dan Desa Pondokkasolandeuh.

Tujuan utama dari patroli ini adalah mengantisipasi tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Selain itu, patroli juga difokuskan untuk mencegah aksi kejahatan di malam hari serta gangguan dari geng motor di wilayah Parungkuda. Petugas patroli juga melakukan pengontrolan terhadap warga yang melaksanakan ronda malam (Siskamling) serta memberikan imbauan kepada warga agar berhati-hati terhadap potensi bencana alam seperti tanah longsor dan banjir.

Hasil Patroli

1. Menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan dan kriminalitas di malam hari.
2. Memberikan informasi kepada warga mengenai situasi terkini guna mencegah hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan masyarakat (Kamtibmas).
3. Melaksanakan patroli di titik-titik rawan untuk mengantisipasi kriminalitas dan aksi kejahatan lainnya demi terciptanya Kamtibmas yang kondusif.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Parungkuda dalam keadaan aman dan terkendali.

Polsek Parungkuda akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.